



心豊かにたくましく生きる子どもの育成  
 敬愛 互いに「よさ」を認め、思いやりの心を持つ子  
 剛健 すすんで心身をきたえ、明るく希望に燃える子  
 修学 自ら学び考え、全力を尽くす子

H 2 9 . 7 . 4



## ふれあい音楽会

## 保・小・中・地域の 心の絆



あした

### 6年生連音曲「明日へつなぐもの」



### 中学生連音曲「結」

6月20日(火)に、安居中学校体育館で、恒例のふれあい音楽会を実施しました。小学6年生の連音曲「明日へつなぐもの」、中学校の連音曲の和太鼓演奏と「結」も披露され、体育館一杯にすばらしいハーモニーが広がりました。

また、「アブラムムには7人の子」を、安居中学生の皆さんのリードで、西安居保育園児・安居小中児童生徒・高雄苑の皆さん全員で、振り付けを交えながら楽しく踊りました。最後に、ハーモニーホールふくい「出張音楽堂」の皆さんによる、ピアノ・オペラ・マリンバの演奏があり、プロの、繊細で迫力のある演奏に聴き入っていました。



### 「アブラムムには7人の子」



### 出張音楽堂の皆さんの演奏

## 校外学習

5月～6月に、1～4年生が校外学習に出かけました。

1・2年生は西山公園。動物園でレッサーパンダ等の動物をたくさん観察してきました。

3年生は県立恐竜博物館。恐竜ロボットや映像の迫力にびっくり。缶バッジ作りの後たくさんの化石などを見学しました。

4年生は、防災センター・東消防署で、災害が起きた時の対応や緊急時の体制等を学びました。クリーンセンター・内水面総合センター・マイアクアでは、ゴミの処理の過程や川の生き物等の生態、水や環境の大切さを学びました。



## 交通安全教室

6月8日(木)に、交通安全教室を行いました。

1・2年生は道路の歩き方や横断歩道の渡り方、3年生は自転車の安全な乗り方、4～6年生は、自転車の安全な乗り方についてのビデオ視聴を、校舎内や体育館で行いました。自分の命を守るために、ここで学んだことをしっかり身に付け、必ず実行するようにしていきましょう。



## 避難訓練

6月15日(木)に、地震により給食室から出火の想定で避難訓練を行いました。「お・か・し・も」の合い言葉を胸に、どの児童も真剣に行動する様子が見られました。消防署の方からは「今いる場所でどうしたら身を守ることができるか、指示は何のためなのかをよく考えて行動してほしい」というお話を聞きました。

災害はいつどこで起きるか分かりません。ふだんの行動や心構えが、自分の命を救うことにつながりますね。

6月16日(金)に、日赤の指導員の方を講師に招き、意識がない人や呼吸が止まっている人に対して、居合わせた人が救急隊や医師に引き継ぐまでに行う救命処置(BLS)やAEDについて、5年生が学習しました。

## BLS学習

